



Votre animal se démange ?

La première cause de démangeaisons est la présence de puces, même si on ne les voit pas forcément ! (Même si votre animal ne sort pas dehors, vous pouvez lui en ramener avec vos chaussures ou vos vêtements...)

S'il n'y a pas de lésions de la peau visibles (croûtes, zones très rouges, ou boutons), commencez seulement par traiter efficacement contre les puces ; pour cela vous pouvez venir nous demander conseil. Nous pouvons aussi vous conseiller sur des traitements topiques appropriés (shampoings, spray ...).



Si en revanche il y a des lésions de la peau, ou que les démangeaisons durent au-delà de 5 jours après le traitement adéquat contre les puces, il faut nous amener votre animal en consultation : il existe différentes maladies de peau (infectieuse, parasitaire, allergique, dysimmunitaire, auto-immune, voire parfois cancéreuse...) et faire le bon diagnostic est important afin de soulager au mieux et au plus vite votre animal.

ATTENTION :

Certains problèmes de peau peuvent être longs à diagnostiquer ou à traiter. Il est nécessaire de récolter un maximum d'informations sur la vie de votre animal pour instaurer un dialogue efficace. Le respect strict du traitement à la maison et du planning de suivi préconisé est primordial. Enfin, il est parfois nécessaire de s'armer de patience pour que le résultat soit là au bout !! En attendant, nous ferons tout notre possible pour soulager le prurit de votre animal.

N'hésitez pas à nous parler le plus tôt possible de ses problèmes de peau, avant que la chronicité ne complique les soins, n'augmente le budget du traitement et ne compromette la guérison !